

初めての小旅行

渡邊航大

2016年8月21日から埼玉県日墨戦略的グローバル・パートナーシップ研修計画を通して、メキシコに留学しています。渡邊航大と申します。到着からある程度の時間も経ち、到着したところに比べるとスペイン語も上達したように感じます。

先日、自分のスペイン語を試すために、週末を利用してプエブラという街に日帰りで旅行してきました。プエブラは、人口150万人以上を抱える観光都市です。アクセスもよく、メキシコシティからは、東バスターミナルから毎日、約15分から30分間隔でバスが出ています。事前に予約する必要もなく、社内も非常に快適で、約二時間で到着しました。料金も150ペソ（840円程度）で、メキシコシティに観光来た際にはぜひプエブラまで足を運ぶことをおすすめします。

到着してすぐにアステカ時代の神殿が残る Cholula に向かいました。メキシコシティからバスでプエブラに到着後、バスを乗り換え40分程度かかりました。教会は非常に美しく、多くの観光客と参列者が列を作っていました。



教会に行くためには急な階段や坂を登る必要があり大変でした。しかし、教会付近からの景色は非常に美しく、天気もよかったので楽しむことが出来ました。



また神殿の下には、見学用の地下道があり当時の人々の技術の高さや努力を感じ取ることが出来ました。こちらの通路は、観光客の方々に非常に人気があるようで通路内に大行列が出来ていました。



Cholulaから Pueblaに戻り中央広場付近を観光しました。メキシコシティの中央広場とはすこし趣は違いましたが、コロニアル都市の気品を感じ取ることが出来ました。



また Pueblaは夜景もきれいな街です。今回の旅行では週末を利用しての日帰り旅行だったことに加え、郊外にある Cholula市まで足を伸ばしたため、夜景を楽しむ余裕もあまりなく、忙しい旅行になってしまいました。また道中スペイン語が聞き取れず、バスに乗り込むのに大変苦労したりもしましたが、個人的には、メキシコでの初めての小旅行を楽しむことが出来ました。Pueblaは観光名所が多く、とても一日では時間が足りなかったのもまた訪れたいと思います。また日本から観光にいらっしゃる方には、メキシコシティだけでなくぜひ Pueblaを訪れることをおすすめします。